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近日，节能车型再获政策利
好。国家财政部和工信部联合宣
布，对于49款绿色节能标杆车型实
施车船税减半征收，尽管优惠数额
不高，但成为国家对于节能车型支
持力度进一步加大的又一信号。上
海 通 用 旗 下 新 赛 欧 1 . 2 E M T 、
1 . 4MT/EMT、爱唯欧1 . 4MT以及
英朗XT 1 . 6L MT共计9款车型入
围；同时，这9款车型去年也入围了
国家“节能产品惠民工程”绿色节
能汽车目录，即自 2 0 1 2 年 1 月 1 日
起，消费者凡购买上述车型可以享

受3000元节能惠民补贴和车船税
减半的双重优惠。

当前汽车产业的大趋势是节
约能源、推广使用新能源，作为国
内重要的汽车企业，上海通用扎实
推进“绿动未来”产品战略，打造

“更好性能、更低能耗、更少排放”
的绿色产品，展现了良好的示范效
应。此次，率先入围目录的新赛欧、
爱唯欧和英朗XT兼具节能环保与
动力高效的特点，深受国内消费者
的青睐。

在同级别经济型小车中，雪佛

兰新赛欧配备1 . 2L和1 . 4L S-TEC

高科技发动机，具备出色的动力性
能和燃油经济性，综合油耗低至百
公里5 . 7L至6 . 1L，以高品质、大空
间、高安全，低油耗的核心优势，成
为同级市场销量领军。爱唯欧是一
款高端越级小车，所搭载的1 . 4L、
1 . 6 L 两款发动机，具备出众的功
率、扭矩表现。其中1 . 4L S-TEC
II I 发动机百公里综合油耗仅为
6 . 0L，发动机从2000转就输出80%

最大扭矩，充分满足城市驾驶的需
求。英朗XT以五门轿跑设计为鲜

明特点，其中，高效节能的 1 . 6 L
DVVT 发动机汇聚前沿动力科
技 ，实 现 最 大 功 率 8 9 k W /
6 0 0 0 r p m ，综合油耗低至百公里
6 . 7L，在动力性能与燃油经济性之
间达到极佳平衡，以中级车的黄金
排量引领绿色的时尚都市生活。

作为节能环保车型中的佼佼
者，新赛欧、爱唯欧和英朗XT在国

内市场取得了良好的销售成绩。目
前，新赛欧月销2万左右，上市以来
累计销量已超过35万辆，是经济型
家轿中最畅销车型；去年上市的爱
唯欧以越级优势俘获年轻消费者
的心，销量逐月攀高；英朗XT则凭
借轿跑式设计、钢炮式动力与操
控，在中级车市场引领了五门轿跑
车新风潮。

上海通用汽车旗下产品节能实力再获认可
新赛欧、爱唯欧、英朗等9款车型享车船税减半优惠
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22日，日照市人大代表、三
庄镇党委书记陈洪聪接受本报
记者专访时说：“争取利用三年
的时间，将三庄打造成一个全新
的小城镇。”

山、水、林、田、路

三年全部治理一遍
陈洪聪介绍说，自去年年

底东港区提出“突破三庄，带动
西部”的战略后，今年，三庄镇
的各项工程已经全面启动。年
初至今，全镇已新修开发道路32

公里，开工各类水利项目47项，
完工15项，实现总投资近400万
元。

“2月23日，我们成立了三庄
河河道治理、流域综合治理、讲
合沟整村搬迁三大工程指挥部。
分管干部吃住在项目工地上，搭
帐篷、监督调度。现在各项工作
都在高标准的进行中，可改善农
业生产和生活条件。”陈洪聪说，
三庄镇将利用三年时间将山、
水、林、田、路等全部治理一遍，
改善人们的生活环境，加强基础
设施建设。

盘活5家闲置企业

带动镇级工业发展
据介绍，2012年，三庄镇将重

点盘活项目区闲置企业5家，如
区供销联社计划投资5000万元的
花生深加工项目，新上投资5000

万元的加气砖生产企业一家等，
同时承接市区食品加工、纺织服
装以带动镇级工业发展。

农民人均纯收入

指标设置高于全区
陈洪聪介绍说，今年三庄镇

将实施十万亩山场“披”绿生金
工程，年内实施1000亩荒山绿化。

“今年三庄镇还将投资1 . 2亿
元打造生态农业。”陈洪聪说，近
三年，三庄镇将突出发展生态农
业、经济加工工业和生态旅游
业。探索“山水游、田园游、农家
游”于一体的生态旅游新模式，
打造生态山水名镇。

2012年，该镇争取生产总值
增长20%，财政收入增长30%，农
民人均纯收入增长15%。“这几个

指标都是高于全区的，以前我们
落后，现在有这样的机遇，我们
就要迎头赶上。”陈洪聪说。

核桃茶叶药材板栗

定下三年发展目标
林果业是三庄的支柱产业，

2011年实现总产值2 . 26亿元，农民
人均增收3000元。

“2000年的时候我们就成立
了‘三庄镇果品流通协会’，近三
年又成立了7个果品合作社，现在
的果品业已经形成了一个集生
产、包装、储藏、运输、销售于一
体的完整产业链。”陈洪聪说，现
在全镇有500多家流通组织，6000

多人遍布全国40多个城市。
“突破三庄，带动西部”以三

年为期。陈洪聪说，三年后，三庄
力争新发展核桃2 . 2万亩，打造全
市核桃生产第一镇，茶叶和苹果
均巩固发展到1万亩，中药材发展
到5000亩，板栗发展到2万亩。

基础设施全面升级

打造全新小城镇
陈洪聪说，争取利用三年的

时间，将三庄打造成一个全新的
小城镇，从乡村道路、文化事业、
生态环境等方面实现全面升级。

据介绍，今年三庄将实施
三杜 (三庄-杜家沟 )路拓宽，抓
好镇中心街、三黄路、335省道驻
地段全面改造，打造驻地新形
象。实施垃圾集中清运，建设垃
圾压缩中转站和污水处理厂，
推进水改厕，打造农村环境治
理新机制。

抓好小城镇建设的高标准
规划，完善文心小区后期建设，
抓好驻地商住开发试点，打造驻
地建设新模式；推进讲和沟整村
改造，抓住大、西王家寨等村的
土地增减挂钩项目，打造住房改
造新亮点。

“今年将新建4个社区，提升
改造社区10个，完成中心小学、
中心卫生院建设，启动中心初
中、竖旗小学、镇便民服务中心、
综合文化中心建设。”陈洪聪说，
三庄还将弘扬以刘勰著作《文心
雕龙》为主的历史文化，发扬以
八路军办事处纪念馆为主的红
色文化，培植崔华影雕等新型文
化，打造文化产业新格局。

22日下午，陈洪聪接受本报记者的专访。 本报记者 刘涛 摄

在今年的日照市两会上，日照
市政协委员、山东华和投资担保有
限公司董事长何金宝建议，政府应
当加大对民营担保公司的扶持力
度，扶持一些成立时间长、资金实
力雄厚、运作规范、风险控制能力
强的民营担保公司，增强其实力和
抗风险能力，支持和引导民营担保
机构做大做强。

“担保公司是连接中小企业和
银行之间的桥梁，对于缓解中小企
业融资难的问题起到非常重要作
用。”3月22日，何金宝对记者说。而
民营担保公司在发展的过程中，却
面临着财政扶持力度不够，受到银
行业差异化对待等各种问题，不少
民营担保公司难以正常经营，只能
转而进行民间借贷和高利贷等业
务，严重威胁着资金链的安全。

何金宝在提案中介绍，中小企
业数量占企业总量的80%，对国内
生产总值(GDP)的贡献率达60%，对
税收的贡献率达50%，创造了约80%

的就业。由于中小企业实力比较
弱、抗风险能力差、管理不规范、信
息不透明、信用观念淡薄等现实情
况，不少中小企业很难在银行方面
申请到贷款，它们普遍存在融资难
的生存困境。而担保公司则恰好能
够缓解中小企业的资金难题。

“担保公司最重要的是诚信、
做出口碑，稳扎稳打、正规经营。”
作为一家民营担保公司的董事长，
何金宝深有感触。八年前他在日照
成立了山东华和投资担保有限公
司，第一年，银行、客户都不信任，
整整一年都没有一笔业务，直到第
二年，才慢慢有了担保业务。

“担保业生存的基础一靠中小
企业的发展状况，二靠银行的支持
力度。”何金宝说。但是一直以来，
银行对民营担保都存在差别性政
策。

何金宝告诉记者，日照目前注
册有43家担保公司，除一家国有出
资的担保公司外，其他都是民营担

保公司。43家担保公司当中，只有
13家公司拿到了融资性担保公司
经营许可证，而从事担保业务的只
有三四家，其余的基本都从事其他
业务，这样直接影响到其他正规的
担保公司的声誉。而且一旦出现担
保危机，存在很大的金融风险和社
会隐患。

何金宝说，应当协调地方各
金融机构，对于成立时间长、资金
实力雄厚、运作规范、风险控制能
力强的星级担保公司，按照国家
规定的担保放大倍数，核定担保
授信额度，增强其服务地方中小
企业的能力。从而使更多的中小
企业能通过银担支持解决资金困
难，避免民间借贷和高利贷，保证
地方安全与稳定。

何金宝还介绍，应加大财政专
项资金支持力度，对于支持小微企
业力度大、经营合法规范的担保公
司，按照"扶大、扶强、扶优"的原则，
加大补贴、扶强助强，以贴息或奖励
方式拨付担保企业担保扶持基金，
增强担保公司的风险补偿能力。

除此之外，还应该通过注资参
股龙头民营担保机构，扶持龙头担
保公司发展，支持和引导民营担保
机构做大做强，增强其实力和抗风
险能力。

市政协委员、山东华和投资担保有限公司董事长何金宝

民营担保公司

急需政策资金支持
本报记者 张萍

“突破三庄，带动西部”的战略自去年12月份
提出后，东港西部边陲山乡三庄镇迎来了快速发
展的历史机遇。自年初开始，以流域综合治理、生
态农业开发、环境综合整治和民生工程建设为重
点的各项工程均已开工。

市政协委员何金宝。本报记
者 刘涛 摄
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